

El mensaje de la DGE en la previa del “Último Primer Día”

Desde hace algunos años en Mendoza se puso en práctica la moda del “Último Primer Día”, evento que reúne a estudiantes que empiezan su último año del secundario. Una costumbre, en dicha reunión, es consumir bebidas alcohólicas y presentarse en deplorables condiciones en el establecimiento escolar o bien recorrer calles y avenidas luciendo el buzo de 5° o 6°, especialmente en San Rafael.

En ese contexto, para evitar que prosiga esa práctica en Mendoza, la Dirección General de Escuelas viralizó un mensaje a través de Whatsapp y otras redes sociales donde llama a la reflexión de los padres y madres y también la de los propios jóvenes.

“Habla con tu hijo: que su último año sea el mejor. Acompáñalo/a para que viva esta etapa sin excesos”, indica el primer consejo. Y sigue: “que disfrute sin alcohol, ayúdalo a entender los riesgos”.

Otra de las recomendaciones indica que “duerma en casa. La noche anterior al inicio de clases, mejor cargar energía para lo que sigue”.

Por último, desde la DGE solicitaron que el mensaje sea compartido: “Reenvíalo a otros padres y madres. Prevenir es responsabilidad de todos”.

El denominado “Último Primer Día” (UPD) ha generado varios dolores de cabeza para autoridades escolares y familias en los últimos años. Tiempo atrás, por ejemplo, alumnos de 5° fueron aprehendidos en inmediaciones de la escuela Ebyma de nuestra ciudad, ya que causaron incidentes y molestias a transeúntes, la mayoría bajo efectos del alcohol.